



## Fungsikan Halte Meski Belum Rampung

### Gambir, Warta Kota

Wakil Gubernur (Wagub) DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria angkat suara terkait batalnya peresmian Halte Bundaran Hotel Indonesia (HI) oleh Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan.

"Pria yang akrab dipanggil Ariza itu menyangkal hal tersebut berkaitan dengan adanya dugaan pembangunan yang dianggap menutupi Monumen Selamat Datang.

"Ya bukan karena itu. Nanti kami cek ya. Pokoknya itu semua kami akan pertimbangkan, perhatikan, dan kita evaluasi," ujar Ariza, pada Selasa (11/10/2022).

Saat ditemui di Balai Kota DKI Jakarta, Kecamatan Gambir, Jakarta Pusat, Ariza menegaskan bahwa semua bangunan yang ada di ibu kota prinsipnya sudah disesuaikan dengan aturan yang ada.

Apabila ada kritik, saran, dan rekomendasi, ia mengatakan bahwa hal tersebut menjadi perhatian Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta.

Kemudian, Ariza memberikan pemahaman terkait anjungan Halte Bundaran HI yang telah digunakan.

Menurutnya, hal itu bukan menjadi masalah. Karena fasilitas publik seperti Halte Bundaran HI memang difungsikan untuk kepentingan umum.

"Jadi tidak perlu selesai 100 persen. Apabila sudah bisa difungsikan ya difungsikan," ucap Ariza.

Sementara itu Kepala Divisi Sekretaris Perusahaan Transjakarta Anang Rizkani Noor mengatakan, saat ini proses pembangunan pada halte tersebut telah memasuki tahap penyelesaian (finishing).

**Jadi tidak perlu selesai 100 persen. Apabila sudah bisa difungsikan ya difungsikan.**

**Ahmad Riza Patria**  
Wagub DKI Jakarta

"Sekarang ini kami fokus pada penyelesaian bangunan halte yang belum selesai," ujar Anang saat dikonfirmasi, Selasa (11/10/2022).

Pada kesempatan terpisah, Direktur Operasional PT Transjakarta M Indrayana mengungkapkan, secara struktur bangunan Halte Bundaran HI telah 100 persen selesai, namun saat ini jajarannya masih melengkapi sejumlah fasilitas yang akan ada di halte tersebut nantinya.

"Secara progres memang sudah hampir 95 persen, saat ini (pekerjaan) yang masih ada adalah pekerjaan-pekerjaan finishing dan kelengkapan untuk yang memiliki kebutuhan disabilitas dalam arti misal eskalator, kemudian lift juga belum terpasang tapi ada hal-hal lain sudah bisa dinikmati," kata Indrayana.

Kendati belum 100 persen rampung, kata Indrayana, saat ini layanan di Halte Bundaran HI masuk pada masa uji coba dan sudah dapat melayani perjalanan pelanggan sejak Kamis (6/10/2022). (**m36/Kompas.com**)